
 P.V. de la réunion entraîneurs du 04/07/2024  à Haguenau 

 
Présents : François TROUSSET ( pouvoir Catherine TERASSON) - Florence OERTEL 

MARTIN ( pouvoir Céline ROLLING) Fanny LADEUIL ( pouvoir WATHLE Ludovic) 
Patrick SCHMITT- Philippe VARNIZY ( pouvoir Claude BOUTON)- Marcel USSELMANN 
( pouvoir de Hervé BASTIEN) - Daniel CLAUSS ( pouvoir de Yannick CLAUSS) – Bernard 

VOLTZ ( pouvoir de Jonathan MEHL) Stéphanie SEEL – Raymond BASCH ( pouvoir de 
Bertrand BASCH)  

Excusés : Nadine BASTIEN – Jean(Marc VERDET- Edith PAULIN – Julien MARTINEZ- 
Vincent BASTIEN 
Assiste: Richard MARTIN  

 
___________________________________________________________________________ 

 
 
Ouverture de la séance à 20 heures par le président de l’ANA François TROUSSET 

 
 

1) Adoption du PV N°3 du 11/12/2023 
 
PV adopté à l’unanimité 

 
2) Subvention à espérer pour 2024/2025 

Au vu de la non-participation de l’ANA aux Interclubs 2024, nous n’aurons plus la subvention de  

10 000 euros versé par la Région Grand-Est 

Subvention de la CEA = 7160 € - licence jeune reversé aux clubs ( 5€ par jeune jusqu’au U18)  

Subvention ANS = 3500 € 

Ce qui fait un total de 10660 €  

3) Trouver de nouvelles ressources financières 

Il Faut essayer de développer du mécénat et des dons avec « soutien ton club.fr »  

François va prendre RDV avec la CEA pour essayer d’avoir des subventions pour 2025 

Organiser une course supplémentaire, pourquoi pas un EKIDEN qui tienne la route.  

4) Clarification concernant les déplacements. 

Pour les compétitions par équipe, envoyer des équipes qui tiennent la route aux championnats de 

France. 

S’il y a des blessés ou des athlètes en méformes, merci de ne pas envoyer d’équipe.  

Les présidents des sections et le président de l’ANA prendront la décision d’envoyer ou non une 

équipe aux championnats de France, et plus les entraîneurs, pour les déplacements lointains surtout. 

5) Bilan de Huttendorf 

Bilan positif avec un bénéfice de 948 euros, date pour 2025 le 6 juin, à définir 



6) Totaliser plus de points FFA 

A ce jour l’ANA totalise 7166 points et se classe 26ème, il faut faire des kid’s athlé et des kid’s cross, et 

surtout envoyer un maximum de personne en compétition. 

Il faudrait faire mieux la saison prochaine, chaque PO peut faire jusqu’à 6 compétitions et les EA 4 

compétitions (NAM 71%, ANA58%)  

 

7) Organisation à prendre chez nous à l’automne  

Le 21 septembre, aura lieu une compétition U14 + les relais medley à Bischwiller.  

Vous pouvez faire des animations KIDS en interne sur vos horaires d’entraînement  

 

8) Préparation anticipée de nos équipes pour la rentrée  

François s’en occupe avec Bernard et Yannick en incluant les présidents et entraîneurs des sections 

pour les IC Avenir. 

Claudine et Vincent pour les Equipe Athlé du 05/10 

Une ébauche sera faite pour la réunion du 13/09 pour la coupe de France de Blois.  

 

9) Chronométrage à compléter avec une caméra et assurance 

Thomas et Guillaume ont demandé une caméra de face pour le demi-fond , accepté par le comité  

Florence va vérifier si on peut avoir une aide de la CEA ou de la région Grand -Est 

L’assurance du chronomètre va être divisé au 1/17ème avec les sections, ainsi que le coût du système 

vidéo. 

 

Fin de la réunion à 22h00 

 

La secrétaire Générale        Le Président 

Florence OERTEL MARTIN                                                                                                 François TROUSSET 


